



Liebe Eltern der Klassen 2a und 2b,

zunächst einmal hoffen wir, dass es Ihnen und Ihren Familien gesundheitlich gut geht und dass das Lernen zuhause möglichst stressfrei funktioniert. Gönnen Sie Ihrem Kind Pausen oder kürzen Sie den Lernstoff, wenn Sie merken, dass es für Ihr Kind zu viel ist.



AUFRUF AN DIE ELTERN

Liebe Eltern!

Es ist in Ordnung:
Wenn Eure Kinder nicht alle Aufgaben schaffen.
Wenn ihr euren Kindern nicht alles erklären könnt.

Streitet euch nicht wegen Hausaufgaben.
Schreit einander nicht an wegen Hausaufgaben.

Stattdessen:
Seid für die Kinder da!

Wenn die Corona-Krise vorbei ist, wird sich kein Kind daran erinnern, was es für die Schule gemacht hat, aber jedes Kind wird sich daran erinnern, wie es sich in dieser Situation gefühlt hat.

Jetzt umarmt eure Kinder und sagt, dass ihr sie liebt!

WWW.ABCUND123.DE



AUFRUF AN DIE ELTERN

Eure Kinder schaffen das:

- Ihr müsst zuhause nicht die Schule nachahmen.
- Seid kreativ, spielt, singt, lest und redet miteinander.
- Bewegt euch. Macht Sport.
- Liebt eure Kinder.
- Seid für sie da.

Das ist es,
was sie im Moment brauchen.

In der Woche ab dem 11. Mai möchten wir anfangen, mit dem Füller zu schreiben. Dies muss zuhause geschehen, da wir Lehrer, selbst wenn die Schule für Ihre Kinder wieder öffnet, dies aus Gründen der bestehenden Abstandsregelungen nicht leisten können. Oftmals ist es so, dass wir die Stifthaltung korrigieren oder die Hand des Kindes führen müssen.

Wir bitten Sie, im Laufe der nächsten 2 Wochen, gemeinsam mit Ihrem Kind einen Füller zu besorgen, falls dies noch nicht geschehen ist.

Für die Woche ab dem 11. Mai bekommen die Kinder von uns Aufgaben und Übungen, um mit dem neuen Schreibgerät üben zu können.

Weiterhin wünschen wir Ihnen die nötige Gelassenheit und Kraft, die momentane, sicherlich nicht immer einfache Situation zu meistern. Vielleicht können Sie dieser Situation auch manches Positive abgewinnen.

Bleiben Sie gesund!

Es grüßen Sie herzlich Frau Hanisch und Frau Hils

